

Maratonistas cubanos competirán este domingo en París



La Habana, 4 abr. (JIT). El pentacampeón cubano Henry Jaen y la igualmente multimonarca Yudileyvis Castillo viajarán mañana a Francia para participar en el Maratón de París, previsto para el domingo próximo.

«La intención de ambos es bajar el tiempo con el que ganaron Marabana 2017», dijo a **JIT** Juan Carlos Mesa, subdirector del proyecto Marabana-Maracuba.

Jaen, quien concurre a la cita por segundo año consecutivo, hizo tiempo de 2:28:42 horas el tercer domingo de noviembre, en tanto Castillo cruzó la meta en 2:46:35.

«El sistema de la carrera no favorece a los cubanos, pues se ubican por bloques en dependencia de los tiempos que se declaran en la inscripción», abundó Mesa.

«Jaen pudo concluir mejor en su categoría, pero sortear el mar de corredores que toman la largada es una tarea titánica», destacó.

El mejor maratonista criollo del momento terminó cuarto de su bloque, con crono de 2:38:00, en la lid del 2017 en la capital gala.

«Ellos deben partir ahora en el tercer bloque, que reúne anualmente a alrededor de 15 mil personas», concluyó Mesa, quien acompañará a los mencionados corredores.

Jaen y Castillo defenderán los colores de Cuba entre julio y agosto en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, en Colombia.

Para esta 42 edición del Maratón de París se anuncian más de 55 mil participantes. Está considerado entre los cinco mejores maratones del planeta y nació en 1896.

Los esposos kenianos Paul Lonyangata (2h:06:10) y Purity Rionoripo fueron los ganadores en sus respectivas categorías, masculina y femenina, en el 2017.

Rionoripo batió el récord para la justa con 2 horas, 20 minutos y 55 segundos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159098-maratonistas-cubanos-competiran-este-domingo-en-paris>



Radio Habana Cuba